
本报讯 在国家卫生县城创建活动

中，绛县司法局恪尽职守，真抓实干，成效

明显，赢得好评。

在此项活动中，该局党组高度重视，

研究成立了领导小组，制定了活动方案，

安排专人负责对接协调相关工作。根据县

上部署，落实了创建责任制，按照新的目

标、新的责任、新的起点、新的做法的要

求，从局班子领导到一般干警，人人肩上

有担子，个个身上有责任，各司其职，各负

其责。从三方面切实明确工作目标：明确

自己在新的创建目标中的工作任务；明确

自己争先进位的目标；明确自己完成各项

任务的时间节点，确保创建工作能够在不

同的层次上实现新的突破。加强长效管

理，常态化运作。对本单位承包的厢城街

500 米责任区，专人负责，确定专门时间，

局班子带头，组织局机关、律师事务所、公

证处、法援中心、司法鉴定中心等全员参

加，携带扫帚、灰斗、铁锨、铲子等劳动工

具，积极清扫路面落叶，清除生活垃圾，清

理墙壁小广告，保持整洁无污。并与区内

商户签订《卫生责任书》，渗透到各个层

面，不留空白点，真正把创建工作往深里

做，往实里做。

张志善

本报讯 为进一步规范辖区交通秩序，优化道路交

通环境，近日，县交警队根据辖区现有道路条件和交通流

实际情况，对辖区内路面上的老化、缺损以及模糊不清的

交通标线和红绿灯路口的标志表现进行重新施划和更

新。

通过多次实地调研，设施民警从规范辖区道路交通

管理的实际出发，结合实际情况，严格按照道路标志、标

线的设置规范标准，对辖区涑水大街、厢城街、绛山街、紫

金山路等 12 个灯控路口的标线进行重新施划与完善。

新交通标线的施划为群众的出行提供了更加方便的

引导、指示和管制作用。同时也提高了道路交通的通行能

力，为群众的出行创造安全、畅通的交通环境。

县交警队合理施划标线保障道路畅通

县司法局在创建国家卫
生县城活动中真抓实干

本报讯 6 月 4 日，县科协召开

党员干部大会，传达学习长三角地区

高质量发展考察报告会精神。

会议组织大家认真学习了运城

市委书记刘志宏和绛县县委书记王

宏伟赴长三角地区高质量发展学习

考察报告会上的讲话精神，县科协主

席任浩民汇报了赴浙江大学绛县党

政干部素质能力提升培训班学习体

会。

会议要求以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指引，学习借

鉴长三角地区高质量发展的先进经

验，结合科协工作实际，加强党对科

协和科技工作者的领导，深化科协系

统改革，祛“四化”强“三性”，加大科

普宣传力度，提高全民科学素质，服

务好全县科技工作者，为绛县经济社

会发展和“两乡五区”建设贡献科协

力量。

闫 金 贾瑞琪

县科协传达
学习长三角
地区高质量
发展考察报
告会精神
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尊敬的县纪检委的叔叔阿姨们院
你们好! 我叫何心泽袁是冯村小学四年

级的一名学生遥 今天我代表冯村小学所有

留守儿童给你们写这封信袁 心情无比激动

和幸福!我永远不会忘记 2018 年 6 月 1 日袁
在这个激动人心的日子袁 是你们让我明白

了袁虽然爸爸妈妈不在身边袁但我们这些留

守儿童并不缺乏爱袁我们并不孤单遥
在我二年级的时候袁父母就远离家乡袁

到遥远的外地打工袁 只能靠年迈体弱的爷

爷照料我的起居生活,送我上学,接我回家遥
离开了父母的呵护袁我在生活尧学习上遇到

了不少的困难袁 我多么渴望着和其他孩子

一样袁在爸妈爱的呵护下快乐成长遥 在野六

一冶这一天袁当县纪检委的叔叔阿姨们来到

我们学校袁 给我们送来这么多的慰问品书

包尧本子尧跳绳袁叔叔尧阿姨们还主动跟我们

一起谈心袁并殷切的希望我们就像叶苔曳中
的诗句野苔花如米小袁也学牡丹开冶的苔米

一样袁坚强努力的开放袁茁壮的成长遥 浓浓

的爱意袁不仅拉近心与心的距离袁让我深切

地感受到社会的温暖和爱心袁 是你们给了

我一份如同父母般的温暖遥
我会给在远方打工的爸爸妈妈打电话

说院野亲爱的爸爸妈妈袁 我在学校生活得很

好袁这里有老师的关心袁有社会各界人士的

关爱袁我会努力学习袁争取在各方面取得全

面的进步袁请你们安心工作遥

今天袁 我发自内心地向各位关心我们

留守儿童的叔叔阿姨们说声院野谢谢! 冶感谢

你们对我们特殊群体的关爱和真诚的帮

助袁我们会心存感恩袁励志成长遥 我们会用

自己优异的学习成绩来回报你们! 长大后袁
也一定会和你们一样袁做一个有爱心的人袁
去帮助那些有困难的人袁让爱心传承下去遥

再一次袁 允许我向你们献上我最真诚

的祝福院祝你们身体健康袁工作顺利袁万事

如意!
此致

敬礼

冯村小学四年级 何心泽

2018 年 6 月 7 日

感谢信

“智慧社会”概念是对“智慧城市”概念

的中国化和时代化。“智慧城市”是由 IBM

公司于 2008 年底提出的“智慧地球”一词演

化而来的。近年来，我国在吸收借鉴国际经

验的基础上大胆创新，智慧城市建设已从

理念转化为实践。特别是 2015 年 12 月中央

城市工作会议召开以后，以新型智慧城市

建设为引领，我国智慧城市建设在理念、内

涵、目标、路径、模式等方面都体现出鲜明

的中国特色。我国新型智慧城市建设的理

念创新、技术创新、管理创新、模式创新、融

资创新等不断为全球城镇化和信息化深度

融合、城市文明创新发展提供了中国方案。

正是在这一基础上，党的十九大报告提出

建设智慧社会。这是一项重要的理论创新，

是对新时代我国社会发展前景的展望，具

有重大的理论意义和现实意义。

有助于实现“四化”同步发展。党的十

九大报告提出“推动新型工业化、信息化、

城镇化、农业现代化同步发展”。“四化”同

步发展不是“四化”平行推进、等量推进的

“齐步走”，而是有机结合、互为动力。与西

方发达国家串联式、递进式、接力式的“四

化”发展模式不同，我国“四化”发展具有并

发式、叠加式、跨越式的鲜明特征。智慧社

会正是“四化”同步发展的基本载体，也将

是“四化”同步发展的必然结果。当前，我国

“四化”同步发展仍面临融合不够、互动不

足、协调不力、同步水平不高、区域差异较

大等突出问题。根据国家信息中心测算，我

国东部、中部、东北、西部地区“四化”同步

系数均值还有一定差距，分别处于“良好协

调”“中级协调”“初级协调”“勉强协调”的

不同阶段。建设智慧社会，有利于充分发挥

信息化的核心引领作用，坚持新型工业化

的主导地位，不断完善城镇化的载体和平

台功能，强化农业现代化的基础作用，从而

更好实现“四化”同步发展。在建设智慧社

会具体路径上，要加快网络强国和数字中

国建设，增强“四化”同步发展的提升力；大

力推进制造强国建设，发展现代服务业，强

化“四化”同步发展的牵引力；建设新型智

慧城市和宜居城市，提高“四化”同步发展

的承载力；大力推进农业现代化和新农村

建设，提升“四化”同步发展的支撑力。

有助于解决城乡智慧化发展不平衡不

充分问题。我国智慧城市建设在快速发展

过程中也存在顾城市不顾乡村、城乡数字

鸿沟变大等问题。提出建设智慧社会，是在

我国新型智慧城市发展实践基础上的理念

创新，体现了智慧城市和智慧乡村的有机

结合，反映了新时代推进城乡融合发展的

根本要求。智慧社会建设有利于从社会发

展全局出发进行城乡统筹、城乡一体的智

慧化发展顶层设计，构建以东促西、以城带

乡、以强扶弱的智慧社会建设新格局，发挥

智慧城市以及城市群、城市带、智慧小镇的

引领辐射作用，以网络化、平台化、远程化

等信息化方式提高全社会基本公共服务的

覆盖面和均等化水平，构筑立体化、全方

位、广覆盖的社会信息服务体系。随着智慧

社会建设的推进，城乡数字鸿沟、群体数字

鸿沟将不断缩小，城乡之间将逐步实现信

息网络宽带化、基础设施一体化、基本公共

服务均等化、产业发展联动化、社会治理精

准化。

绛县经济信息中心

智慧社会为社会信息化指明方向

再见!高考 你好!未来

伴随着最后一场科目的考试结束袁我县 1313 名高考考生走出考场袁欢庆高考结束遥




